

EL VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL E INDEPENDIENTE

Director y Editor FRANCISCO CONEJO CALVO

Administrador FEDERICO CLAVERA MASIS

AÑO XIX

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 30 de Enero de 1936

NÚMERO 1596

Editorial

"La República Vive Del Sufragio"

(Ricardo Jiménez)

Esto dice en su último reportaje publicado en nuestro colega "La Tribuna" de ayer, el señor Presidente de la República, contestando la consulta que le hacen dos ciudadanos que anhelan que este sufragio se convierta, en realidad, en la libre expresión del pensamiento.

Pero ese reportaje, contiene dos pasajes dignos de comentarse por la sorpresa que ellos encierran y en los cuales el señor Presidente, fingiendo ignorar lo que hartamente sabe, hace imposibles esfuerzos por ocultar las lacras que han venido a echar por tierra el derecho del sufragio, por los vicios e inmoralidades de que lo han rodeado los traficantes políticos, los hombres sin conciencia cívica, los menudos piratas y constantes salteadores del derecho y la propiedad ajena. Dice el señor Presidente:

"Es desconsolador ver que en los periódicos se dice que existe el temor de que puedan comprarse las cédulas de votación de los electores".

Y a continuación agrega:

"El fraude electoral de la llamada 'cadena', es para mí un mito y NO TENGO NOTICIA DE QUE SE HAYA PUESTO EN PRACTICA ALGUNA VEZ EN COSTA RICA"

En presencia de estas dos declaraciones oficiales de nuestro don Ricardo, no cabe pensar otra cosa: o que ha desaparecido en él todo el talento y sabiduría de que los costarricenses lo

hacíamos capaz, o bien que finge ignorar lo que todo el mundo sabe de nosotros, en Costa Rica.

El comercio de compra de cédulas y el fraude electoral de la llamada "cadena", en todas las épocas electorales, salvo raras excepciones, se ha ejercido públicamente, aún a vista y paciencia de las autoridades que se han hecho de la vista gorda, si es que no han coadyuvado en la infame tarea, para que tenga su libre desarrollo tan asquerosa práctica que evidencia un grave atentado contra el civismo ciudadano.

Esta práctica malsana, es sabida y aceptada por todos y vive alimentada y fortalecida, en la conciencia pública por la reincidencia y contumacia de los hechos sucesivos posteriores que han venido a constituir uno de los principales factores que motivan el alojamiento ciudadano de los comicios electorales y que cada día viene a aumentar en considerables proporciones, la legión de los llamados "neutrales".

Con tales declaraciones el señor Presidente nos da a entender, que antes que en Costa Rica vive en un mundo de oscuras fantasías, pues si quiere saber como se practica la llamada "cadena" y cómo se compra cédulas electorales, muy respetuosamente le invitamos venir al puerto donde le podemos ilustrar al respecto.

Sigue la hidrofobia Cortesista en Puntarenas

En las primeras horas de la mañana de hoy fuimos informados de buena fuente, que se había concertado una apuesta de \$100.00 colones entre don Luis Burke "panameño no naturalizado" cortesista y el señor Dionisio Quesada; el panameño dice en su mente enferma, que Cortés gana en Puntarenas ¡qué ironía! y don Dionisio asegura el triunfo del eximio Lic. Beeche.

Dichos colones se encuentran ya depositados en la Limón Tradin Co.

Esta apuesta no es de boquilla como la rajonada del Lic. Guillermo Carranza que apostaba mil colones contra doscientos que Cortés será el presidente de la república, y don Salvador Arauz, que es de muy pocas pulgas le cerró la boca al instante, firmó un papel en que al día siguiente llevaría los MIL COLONES y hasta la fecha no se ha llegado el día siguiente, así son todos los cortesistas, "mete muertos".

CANTA CLARO

donde se cumple un reglamento fijo, de que los principales no ven con buenos ojos que sus dependientes lleguen tarde a sus quehaceres.— Nada más natural que eso sea así, ya que la disciplina, el orden y diligencia en el trabajo son la base del éxito en todo negocio.

Empresa o establecimiento alguno, donde el orden no existe es empresa o establecimiento fracasado: pues jamás podrá prosperar un negocio donde no se puede contar con la eficiencia y honorabilidad de sus empleados.

La Casa Nicaragua

Ayer celebró sesión la Junta Directiva de esta casa, acordando varias disposiciones de urgente necesidad para hacer real y efectiva su

existencia como lo desean todos sus miembros.

Entre los varios e importantes asuntos de que trataron está el acuerdo nombrando Vocales Honorarios de la casa al señor Guelfo Vivas Licayo y al ciudadano Inglés, recientemente naturalizado Costarricense, Dr. don Octavio Williams. Este paso tan juicioso que dá la Directiva de la Casa Nicaragua, en este Puerto, marca el amplio espíritu de justicia que informa el criterio de sus miembros, al reconocer los méritos que distinguen al inteligente súbdito de Eduardo.

FRANCO

NOTITA

Procedente de San José ingresó ayer a esta ciudad en temporada de salud, la estimable señora Angelita Ugarte de De la O. y su tierno primogénito Rodriguito.

Deseamos que la temporada que pasará en este puerto en compañía de su estimable familia sea benéfica para ella y su tierno hijo.

Serenata y nuevos homenajes

Terminada la reunión pública de "Los Cañones", la inmensa concurrencia desfiló siguiendo al Candidato, hasta la casa en que éste se hospedó y allí tributó nuevos homenajes al varón ilustre en quien la clase trabajadora del pueblo costarricense tiene puestas todas sus esperanzas de salvación de su clase y de las instituciones nacionales.

Mas tarde, como a las diez de la misma noche, la Orquesta del señor Zamora dejó oír sus melodiosas notas en la serenata que a esa hora ejecutaba en honor del Licenciado Beeche, serenata en la cual se desarrolló un programa musical de selecciones y escogidas piezas que fueron justamente aplaudidas por el Candidato y la concurrencia.

Como a las once y media, el conjunto musical integrado por la Marimba "CHOROTEGA", hizo su aparición en el escenario de los homenajes acordados en rendido honor del futuro Presidente de la República, el que supo arrancar a su tradicional instrumento, las notas más bellas y armoniosas en la ejecución de las lindas piezas del programa a que circunscribieron su preciosa serenata, la segunda en su género.

Y luego, a las dos de la mañana del martes último, una tercera serenata ejecutada por la Orquesta del Maestro Prado, dirigida actualmente por el competente Prof-sor don José Quesada Orozco, hendió los aires con sus acordes musicales evoca

dores de tiempos idos, vino a complementar el grandioso homenaje acordado por cuatro mil puntarenenses, en honor del eximio ciudadano, don Octavio Beeche.

Con esta última serenata terminó el gran festival del lunes último con que el pueblo de Puntarenas acogió y agasajó al eminente Candidato del Partido Nacional.

CRONISTA X

Los cacos no pierden tiempo

Nos cuenta la señora doña Amalia de Soto, que el domingo último tuvo que marcharse a San José, obligada por una necesidad de carácter perentorio: que permaneció allá solamente tres días; y que al regresar el miércoles pasado se encontró en su casa con la sorpresa, que de una gaveta en que los guardaba, se habían robado la suma de seiscientos colones.

Que de este hecho, dice la señora, le dió cuenta a un Detective; pero que hasta la fecha no se ha movido una paja en averiguación del paradero de la gurbia.

Nosotros aconsejamos a doña Amalia que deje de pensar en Detectives y que les eche la bendición a sus seiscientos barejones.

Rol de veraneantes

Al Hotel de Verano LA RIVIERA frente al mar, han llegado últimamente, los siguientes veraneantes:

Angel Gómez, Alejandro Zeller y familia, Hernán G. Peralta y Sra., Ricardo Vargas Villaseñor y cuatro hijas, Dr. Corvetti y Sra., Adeline v. de Sáenz, Constantino Croceri, Lidia Fernández, Margarita Robles, Noé Padilla, Dr. Guillermo Padilla Castro y familia, Mario Sancho y familia Jorge Córdova, Francisco Cruz, Napoleón Quesada y familia, Emilia de Vargas e hija, Dr. Elías Blanco, Juan Rafael Acuña y Sra., Estela de Coto y familia, General Ricardo Monge y familia, Familia Sancho Gené, José J. Oreamuno, Dora de Feinzang y familia, Victor Chavarría, Fidelia Gutiérrez y sobrino, Emilia Tinoco de Pacheco y familia, Dr. Valverde y familia, Elvia v. de Quirós y familia, Familia de Juan Honorato Carrillo, Mariano Rodríguez Piza, Ramón Morales, Sr. Ministro de Venezuela, Dr. Mariano Villarreal, Dr. Manuel Barahona, Francisco Díaz y familia, Fausto Odio y familia, Manuel Quesada y familia, José Mesén y Sra., José Luis Cabezas y familia, Juan Solera y Sra., Raúl Iglesias y Sra., J. Nicolás Rodríguez y familia, Rónulfo Valerio y familia y Enrique Pinto y familia.

Solo diez días faltan

Ese es el límite que por hoy nos aleja de la realidad.—Del próximo domingo en ocho, el electorado de la Provincia de Puntarenas, marcará, con el acierto que suelen tener los pueblos, la casilla donde esté el nombre del Candidato que crean con mejores capacidades para labrar la felicidad de Costa Rica.

Ya no más palabras huecas, vacías de significado, a votar por el ciudadano que más convenga a la Patria.

La disciplina en el trabajo

Mucho se quejan los oficinas y empleados de establecimientos

Sastrería La Elegancia

DE
ALBERTO BÁEZ R.

Sorteo N° 30 de la serie EL PACIFICO.—Resultó favorecida la carta de crédito N° 89 del socio don Carlos Serraultte C.

Presenciaron el sorteo los socios don Jorge R. Carazo y don José J. Soto.

Puntarenas, 30 de Enero de 1936.

ZAPATERIA

— Situada en la calle del comercio, contiguo a El Oriente —

Ofresco al público en general mi nueva zapatería, donde cuento con un variado surtido de calzado de todo tamaño y estilo a precios módicos.

Julio Jing

Aviso de la Empresa de Transportes

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa (0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932

p. EMPRESA DE TRANSPORTES
Manuel Burgos

Funeraria La Ultima Joya

Situada a 200 varas al Sur del Mercado, frente a la Compañía Eléctrica (Puntarenas)

Ofrece al público un surtido completo en cajas mortuorias de diferentes estilos, propios para satisfacer todos los gustos; facilitando a la vez, los Candelabros y Columnas para colocar la caja en la casa, y servicio de refrigeradora.

Ahora ya puede ser atendido a cualquier hora del día o de la noche y escoger en esta casa la caja que mejor le parezca, enviándosela inmediatamente a su casa.

Contamos con un surtido en cajitas para niños en diferentes estilos y tamaños.

También ofrecemos mortajas para niños.—Flores. Coronas, &&

SE COMPRA ORO A BUEN PRECIO.

Costa Rican Palm Nut Company

En su planta en el "COCAL" de Puntarenas, compra lo siguiente:

Copra bien seca **¢ 12** quintal
" sin secar **9** "

Para más detalles escribir al Apartado N° 4

Pensión Alemania

Entre la Estación y el Muelle Nuevo, frente a la playa.

Recibo comensales. Comida europea, el fresco comedor, ofrece Tosteles, Helados y Refrescos, a la manera alemán.

— PRECIOS MODICOS —
Gertrudes Lange

— COMPRO ORO —

Verdadero Café

Viviendo en Costa Rica el país del café, tenemos derecho a darnos el taco de tomar lo mejor.

Esto sólo lo consigue en el

CASINO PUNTARENENSE

FRENTE al Teatro Puntarenas. — Atendida por su propietario
Cuenta esta Cafetería con un gran surtido de PAN elaborado en su propia casa
Victor M. Sandoval

La terminación de la cañería constituida en problema

La renuncia del Ingeniero don Arturo Tinoco Jiménez del cargo de Jefe y Director de los trabajos de la cañería en construcción, ha venido a crear un serio y grave problema para los intereses generales del país y para los de Puntarenas.

Ese problema consiste, en que habiendo la Secretaría de Fomento sustituido en esos cargos al señor Tinoco Jiménez con el alemán Efinger, muy conocido en las obras de iniciativa oficial como continuador de la política de partidismo y de opresión sobre el trabajador iniciada por su jefe el ex-Secretario de Fomento, hoy candidato León Cortés, éste alemán, con un desacierto movido por la pasión política antes que por un reclamo de necesidad o de conveniencia para la obra, dispuso remover la cuadrilla de trabajadores que estaba entendiendo en la técnica y buena marcha de ésta, por otra compuesta de hombres inexperos, faltos de conocimientos y absolutamente empíricos. — Pero el único mérito que le encontró el alemán del cuento a su cuadrilla, es el de estar compuesta por hombres "cortesistas" por más ignorantes que sean.

He ahí el problema a que nos hemos referido, que nosotros concebimos de serio y grave, puesto que las consecuencias que habrá de arrastrar la torpe disposición tiene que sufrirlas directamente el pueblo de Puntarenas y de las responsabilidades morales de la destrucción de la cañería, tendrá que responder el Gobierno. — Damos la voz de alerta, porque observese bien, desde que los trabajos de la cañería dejaron de estar atendidos por el personal idóneo a que los había confiado el Ingeniero señor Tinoco, se ha iniciado en ellos una serie de interrupciones y desperfectos que han mantenido a la población privada de los servicios urbanos que está llamada a prestar el agua de esa cañería.

Bien se sabe, que en manos del competente señor Tinoco, esos trabajos marcharon bien, a satisfacción pública y del Gobierno, y esto se debió, al interés que este señor puso en ellos; no solo con su talento y con su ciencia, sino con su espíritu

organizador, interés movido por su manifestado y sentido cariño por Puntarenas.

Pero llega la obra a manos del alemán Efinger, y qué pasa?

Que este sujeto, obedeciendo a su fanatismo político cortesista con que ha sido identificarse con su jefe el ex-Secretario de Fomento, hoy candidato León Cortés, a pretexto de efectuar una reorganización con aparentes y especulativos fines de hacerse notar y sentir por las cuadrillas de trabajadores bajo su mando, trata de destruir lo hecho por el señor Tinoco aparentando poseer superioridad de conocimientos en ingeniería constructiva, llevando a la destrucción y entendimiento de los trabajos de la cañería, a hombres inexpertos, desconocedores absolutos de la técnica de los mismos, tan solo por que son "cortesistas", lo que traerá por consecuencia que el día menos pensado, habremos de lamentar, cuando no la total, la parcial destrucción de la obra.

El suceso es de esperarse con sus fatales consecuencias. — Basta saber que la cañería de Puntarenas como todas las de fomento que le ha tocado ejecutar al ex-Secretario hoy candidato Cortés, es una obra de la que el cortesismo ha edificado un formidable ariete; no para traer agua a este puerto, sino para llevarla en desconsiderada cantidad a su molino.

Sin embargo, los mismos que se consideraban capacitados para llevar adelante con éxito los trabajos que le confiara el alemán Efinger, con más visión y talento que este "macho"; los mismos que minutos antes bofaban y execraban la obra realizada magistralmente por el señor Tinoco Jiménez, han venido en busca de éste, del profesional competente y capacitado, donde el caballero culto y desinteresado, a suplicarle les ayudase con la luz de su saber y de su ciencia en el empeño de poner en marcha esos trabajos en forma regular. El señor Tinoco, que bien pudo haberse negado a acceder a la demanda con sobra de

Pasa a la página 3ª

Pulpería, Cafetería RECORD

LECHERIA, la mejor mantequilla de Costa Rica se encuentra en Puntarenas, en la Casa RECORD, frente al Club Chino, 100 varas al Sur del Mercado.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

PREVINIENDO UN PELIGRO

Conviene que el público turista, en el que no faltará quien ignore el detalle que para su propio interés personal venimos a ofrecer a su conocimiento, le ponga mucha atención a esta nota, que consideramos la voz preventiva para ponerlo a salvo de graves peligros.

Los baños de mar en playa abierta, es cosa sabida son peligrosísimos, pues las fieras marinas durante las horas de las altas mareas, son tumbadas por ésta a la zona de explosión del constante oleaje, es decir, a la parte seca que confronta con la orilla de playa donde muchas personas sin precaución alguna de ninguna clase, toman sus baños de mar solamente para ahorrarse el valor de veinticinco céntimos que cuesta el baño en playa cerrada.

No hay que olvidarse del refrán popular pero muy cierto "que lo barato sale caro"; y así es en realidad.

En este caso, quien pretenda ahorrar una peseta tomando baños de mar en playa abierta, puede costarle, yéndole bien, que una tintorera de un solo zarpazo, le destroce una pierna o le lesione un brazo, de tal manera incurable, que se haga indispensable amputárselo para prevenir daños mayores.

Esto, por supuesto, sin tomar en cuenta que también se corre la aven-

tura de perder la vida, simplemente por falta de previsión y por el afán de economizar una misera peseta.

Y no se crea que con esta nota tratamos de llevar agua al molino de quienes hacen negocio con baños. No, eso no es cierto y no pasa de ser una simple deducción o conjetura; y para probarlo nos permitimos indicar a quien quiera que desee tomar baños de mar sin peligro alguno para su persona, pasar al Hotel La Riviera del Dr. Vargas Araya, en donde se le obsequiará un tiquete con ese objeto.

Esta es una deferencia que el propietario de dicho Hotel ha determinado gastarse con el turismo de temporada en el puerto.

Quedan, pues, notificados.

EL MUNDO ES ASI...

El doctor Franz Kretschy, de Viena, asegura que el mejor medica-

mento contra las afecciones reumáticas es la mordedura de la víbora. Pero, el tratamiento parece ser muy largo, puesto que, según propia confesión, para curarse un reumatismo agudo ha debido hacerse morder 708 veces.

—Acaba de fallecer Pietro Gerardini, lustrador de calzado de la Great Central Station del subte de Nueva York.—Trabajó durante treinta y cinco años y ha dejado una herencia de 210.000 dólares.

—Un joven que no tuvo suerte fué, sin duda, Joseph Van Aerts, de Boemfontein, Sud Africa.—Sorprendido en el campo por una tempestad, guarecióse bajo un árbol.—Un rayo cayó deribándolo y, de entre las ramas salió una víbora que mordeó al desventurado Joseph.—Al cabo de pedir auxilio durante una hora, fué recogido en un auto y, cuando estaba a punto de llegar al hospital, éste cayó en un arroyo en el cual, al final, se ahogó Aerts.

—Después de setenta años de matrimonio, han solicitado divorcio, en los Estados Unidos, dos nonaxenarios.—Los tribunales de Nueva York, por la misma época, han debido intervenir en una demanda de indemnización por incumplimiento de promesa matrimonial presentada por una señorita que tiene 72 años. La novia es Enrique Hugo y el galán Max Greiger, de 80 años.

razones, estudió el caso por breves momentos y con un rasgo de alta nobleza que le distingue, no tuvo inconveniente en acceder a lo que se le pedía; pero al hacerlo sola y únicamente pensó, en los grandes e importantes beneficios que de sus consejos derivaría el pueblo de Puntarenas, y pasando por sobre las pequeñas y bajas pasiones, corrió al lugar donde el interés de todo un vecindario reclamaba sus valiosos conocimientos.

Y mientras Arturo Tinoco Jiménez asume tan elevada actitud de hombre de honor y de corazón noble, Pablo Angulo Roger, el advenedizo chiricano Candidato a Diputado de los sicarios de camisas negras de León Cortés, se le toma con las manos en la maza tratando de formar circuitos cortos para restarle luz y concurrencia a una manifestación socialista.

Esto es, mientras Tinoco construye en beneficio del pueblo que lo ha nominado su candidato, Angulo destruye en perjuicio de ese pueblo.

Dejamos el comentario, a los buenos y honrados juzgadores.

PEDRO PABLO.

RICARDO ZANNINI
CONTRATISTA-CONSTRUCTOR
Fábrica de Puertas y Ventanas
Especialidad en trabajos de ebanistería,
Escultura y Talla — Teléfono 69

Suscríbase a "El Viajero"

Antídoto contra la crisis

La crisis reinante, es uno de los desiertos de la vida que se atraviesan con mayor dificultad por que la jornada la hace más penosa, el peso agobiante y amargo que constituye el hecho de no poder solventar a tiempo, ésta o aquella necesidad de carácter perentorio; y quienes están llamados a sentir con mayor dureza la marcha lenta y forzada por ese desierto, es el proletariado, el obrero que trabaja hoy para comer mañana, las personas pobres, los desheredados de la fortuna.

Pero en los difíciles momentos, en los minutos de angustia en que su vida esté al borde de zozobrar y la desesperación lo lleve a pensar en ponerle fin con un pistoletazo, no se olvide de don RAMON ECHEVERRIA que con su Casa de Préstamos a tipos módicos, puede salvar su existencia y el porvenir de su mujercita y el de sus queridos mocosos.

La Gloria

Habiendo establecido en un local interior de esta acreditada tienda que cuenta con todos los artículos que Ud. desee, una zapatería bien montada, le ofrecemos también a nuestros amables favorecedores calzado de superior calidad, en todos los estilos y tamaños, fabricados con buenos y escogidos materiales.

ANTONIO LEON

Puntarenas, Junio de 1933.

JACOBO SANCHEZ SUCESORES Y COMPAÑIA

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

ALMACEN QUONG TAI CHONG

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas — Costa Rica — América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

No lo olvide!!:

TRAUBE

Es siempre lo mejor

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa

Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72

—PUNTARENAS—

TELEFONO No. 38

GRAN PANADERIA

de

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de ENERO DE 1936

GALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Viernes 3	3.00	11.00	Jueves 2	3.00	10.00
Martes 7	8.00	16.00	Sábado 4	5.00	12.00
Jueves 9	21.00	5.00 del 10	Martes 7	21.00	4.00 del 8
Lunes 13	24.00	8.00 del 14	Viernes 10	23.00	6.00 del 11
Viernes 17	2.00	10.00	Miércoles 15	1.00	8.00
Martes 21	6.00	14.00	Sábado 18	4.00	11.00
Jueves 23	20.00	4.00 del 24	Miércoles 22	8.00	15.00
Lunes 27	23.00	7.00 del 28	Viernes 24	22.00	5.00 del 25
Viernes 31	2.00	10.00	Miércoles 29	1.00	8.00

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Viernes 3	7.00	11.00	Viernes 3	5.00	11.00
Lunes 6	11.00	15.00	Lunes 6	9.00	15.00
Viernes 10	1.00	5.00	Jueves 9	23.00	16.00
Lunes 13	3.00	7.00	Lunes 13	1.00	5.00 del 10
Viernes 17	6.00	10.00	Viernes 17	4.00	7.00
Lunes 20	9.00	13.00	Lunes 20	7.00	10.00
Viernes 24	1.00	5.00	Jueves 23	22.00	13.00
Lunes 27	3.00	7.00	Lunes 27	1.00	4.00 del 24
Viernes 31	6.00	10.00	Viernes 31	4.00	10.00

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Jueves 2	5.00	10.00	Jueves 2	6.00	9.00
Lunes 6	10.00	15.00	Domingo 5	10.00	13.00
Miércoles 8	24.00	5.00 del 9	Jueves 9	13.00	16.00
Lunes 13	2.00	7.00	Domingo 12	3.00	6.00
Jueves 16	4.00	9.00	Jueves 16	5.00	8.00
Lunes 20	8.00	13.00	domingo 19	8.00	11.00
Jueves 23	11.00	16.00	Jueves 23	12.00	15.00
Lunes 27	2.00	7.00	Domingo 26	2.00	5.00
Jueves 30	4.00	9.00	Jueves 30	5.00	8.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves 2	2.00	10.00	Domingo 5	10.00	13.00
Miércoles 8	24.00	5.00 del 4	Domingo 12	3.00	6.00
Jueves 16	4.00	9.00	Domingo 15	8.00	11.00
Jueves 23	11.00	16.00	Domingo 26	2.00	5.00
Jueves 30	4.00	9.00			

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes 7	10.00	15.00	Jueves 2	11.00	16.00
Martes 14	2.00	7.00	Miércoles 15	9.00	14.00
Martes 21	8.00	13.00			
Martes 28	1.00	6.00			

SAN LUCAS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de San Lucas
Sábado 4	8.00	
Sábado 11	8.00	

Sección del Partido Nacional

Crónica de la jornada del lunes último con motivo de la visita al puerto del ilustre candidato del Partido Nacional Lic. don Octavio Beeche

Como lo habíamos anunciado, el lunes último hizo su visita política a la ciudad de Puntarenas, el Jefe y Candidato del Partido Nacional a la Presidencia de la República, Lic. don Octavio Beeche Argüello, ingresando por la vía aérea acompañado de los señores Lic. don Ricardo Fournier Quirós, Doctor don Mario Buján, Lic. don Ricardo Esquivel, Lic. don Fabio Fournier y señora y Lic. don Héctor Beeche.

A las 17 h. hizo su ingreso a la ciudad, el egregio ciudadano, siendo aclamado por la multitud en el momento de abandonar el avión en que viajaba, en el aeropuerto del Barrio del Carmen. Aquello fué delirante, enloquecedor; el acto apoteósico, el homenaje de calurosa acogida más hermoso que la simpatía general de un pueblo consciente como Puntarenas ha podido dispensar a un Candidato de la alta exponencia popular del Lic. Beeche.

Ya en el desfile que hubo de partir desde el aeropuerto hasta la casa de hospedaje, se pudo apreciar mejor el número de manifestantes que cubría una distancia aproximada de quinientos metros en una línea entre nutrida en su mayor parte y semi dispersa el resto en que los vitores y manifestaciones de simpatía partidaria no cesaron ni un momento. Pudiéramos decir sin temor a una falsedad, que aquello era una mole humana; pero esta frase que tiene a flor de labio el enemigo para engañar a sus pocos seguidores aun cuando expresándola en este caso estemos seguros que no decimos una mentira.

En la noche, en la hora de la reunión pública en la plataforma de "Los Cañones", se repitió el mismo acto cívico de la tarde en el aereo puerto del Carmen. A las siete, como estaba indicado, dió principio la magna asamblea a la cual concurrió una más compacta de gente pocas veces presenciada que lanzaba sin cesar, atronadoras hurras y vivas a los candidatos allí presentes, Lic. Beeche e Ingeniero Tinoco, motivo por el cual a los oradores les costó no poco esfuerzo el hacerse oír de la masa allí congregada, pues las manifestaciones de simpatía del inmenso bechismo se repetían con la

misma rapidez y simultaneidad de movimiento de las olas marinas. El discurso de apertura de la asamblea estuvo a cargo de la niña Diva Castillo, quien dió la bienvenida al Candidato y a su distinguida comitiva. Luego le siguieron por su orden el joven Uladislao Guevara Barahona, cuya disertación gustó mucho por la lucidez de la frase y por la entonación oratoria y clara expresión, cualidades que fueron premiadas por el auditorio, por una justa salva de aplausos. Enseguida usó la tribuna, el Lic. don Ricardo Esquivel y el Dr. don Mario Buján, ambos estuvieron elocuentes y oportunos; pero cuando se manifestó el disloque en la multitud fué cuando hubo de anunciarse el discurso del ilustre candidato. Pero antes de hacer éste uso de la palabra, un coro de niñas preparadas por la señorita María Luisa Brenes, cantó el Himno del Partido Nacional con acompañamiento de la Orquesta del señor Zamora, pieza musical que fué escuchada con respetuoso silencio y justamente aplaudida. A continuación dió principio el Candidato a su alocución, agradeciendo al pueblo de Puntarenas, la calurosa como grata acogida que le brindara, así como la simpatía partidaria a su candidatura. Después, con un fuerte timbre de voz abordó los puntos más culminantes del programa a desarrollar por el futuro gobierno y de puntualizar los escollos y problemas de completa solución que en materia agrícola, comercial e industrial correspondía definir al Poder Público que se trataba de renovar, lo cual efectuó con propiedad y con sabiduría de experimentada estadista. Al terminar su discurso don Octavio, fué saludado con una gigantesca salva de aplausos de la masa ciudadana y por el conjunto de la Orquesta que de nuevo ejecutó el Himno del Partido. Por último, el Lic. don Ricardo Fournier, cerró con broche de oro el acto, pronunciando una pieza oratoria de mérito indiscutible por la claridad de dicción y por lo conceptuosa y hábilmente abordada.

Suscríbase a "El Viajero"

BENEFICIO DE ARROZ LA CENTRAL

Cuento con una magnífica máquina moderna de beneficiar arroz. Buen rendimiento, sin Quebradura y Blanqueado. Hagan sus pruebas, y quedarán completamente satisfechos. Todos los trabajos son ejecutados personalmente por su propietario. Mándenos sus órdenes y será debidamente atendido.

M. CH. APUY

SE VENDE

Barato un motor estacionario de dos caballos y medio, con batería y generador. En buen estado. En esta Imprenta se informará.